

Weihnachtsmarkt 2014

Erneut war der Stand des Fördervereins der HSG WBW nicht nur für die zahlreichen Handballfreunde ein beliebter Treff. Besonders am Freitag- und Samstagabend traf man sich im Bewirtungszelt auf einen leckeren Glühwein und feierte gemeinsam. Doch nicht nur die Besucher hatten ihren Spaß sondern auch die vielen ehrenamtlichen Helfer des Fördervereins, welche hinter dem Tresen Dienst versahen. Bereits Tradition hat die Spätschicht am Freitagabend, die mit einheitlichem Outfit auch ein Blickfang fürs Publikum waren. Die absolute Krönung waren jedoch auch in diesem Jahr die Gesangseinlagen der „Julischka“, welche bei größeren Bestellungen dargeboten wurden.

